

Des oeuvres différentes les unes des autres.

La classe de CM1 de l'école Charles de Foucauld est allée en bus au CYEL et à la médiathèque Benjamin Rabier voir l'exposition ILLUMINO le 6 mars 2020.

Quatre artistes ont présenté leurs créations à propos de la nuit. Ces peintres et dessinateurs nous ont montré différents points de vue pour représenter la nuit.

Laurent Moreau : la nuit dans la nature.

Dans un couloir qui serpente on peut observer au plafond la représentation du temps de la nuit du coucher de soleil (des couleurs comme du **jaune**, du **orange** et un peu de **rouge**) jusqu'au lever du soleil en passant par la nuit **bleu** (avec des dégradés de **bleus**).

Au fil du chemin, se cache un serpent, une fourmi, un lapin, un visage à côté d'un arbre. On traverse différents paysages comme la forêt et la montagne.



Julia Wauters : du noir au blanc.

Il y a un village dans la nuit avec du noir et du blanc.

On tire une tirette et ça nous met des ombres d'images avec des animaux et des personnages imaginaires comme si ça venait de rêves ou de cauchemars. Il y a un pont et un animal étrange qui tient un poisson dans un canoë. Des personnages forment une pyramide et il y a de drôles de chameaux sur le pont.

Jérémie Fischer : lire la nuit.

Des ronds bougent, ils vont rejoindre les ronds immobiles. Quand ils se mettent par paires, ils forment des mots (nuit – Illumino – éclipse – étoiles)

Loren Capelli : les fleurs dans la nuit.

Il y a des écorces de **bois** faites en céramique et des tableaux de fleurs qui s'ouvrent la nuit.



Alika CHOUET